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Oggetto: dehors – incremento numerico autorizzazioni 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 appreso che l’Amministrazione Comunale intenderebbe modificare le norme regolamentari 
relative ai dehors di bar e ristoranti per rivisitare, a partire dalla scadenza naturale delle 
licenze, il modello omogeneo che era stato introdotto nel 2011 a seguito di un concorso 
internazionale; 

 appreso che l’Amministrazione Comunale sta “studiando il modo di introdurre dei limiti 
numerici di pedane piazza per piazza e strada per strada, per ragioni di impatto visivo, 
estetico ed acustico”; 

 appreso che l’Assessore Bettarini ha dichiarato che, a fronte di un livello di saturazione della 
città per quel che riguarda il suolo pubblico, “mi piacerebbe poter dire no a nuove pedane, 
anche se devo trovare lo strumento giuridico per farlo visto che le liberalizzazioni mi legano 
le mani” 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
Quali sono gli impedimenti all’incremento numerico delle autorizzazioni a nuovi dehors a fronte di 
un accertato livello di saturazione del suolo che non le renda compatibili con il tessuto urbanistico e 
con le necessità funzionali del territorio. 
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